

<http://www.culturehebdo.com>

CANADA

JANVIER 2014



Victor neuf ans nous parle

L'été des lucioles de **Gilles Paris** est une heureuse surprise de la rentrée de 2014. D'abord parce que tous les romans qui concernent l'enfance ont ce petit quelque chose en plus. Surtout si comme ici, le romancier réussit à « vampiriser » l'âme d'un garçonnet de neuf ans, prénommé Victor. Un garçon attachant, victime d'un peu d'intimidation en raison de son nez. Et dont la route va croiser celle d'un autre garçon, Gaspard qui deviendra son âme sœur. Victor parle de lui à la première personne dès les premières lignes et nous met dans la confiance. C'est un privilège qu'il nous fait. En lisant ce beau livre on a en tête ce rappel de la regrettée Françoise Dolto qui toute sa vie a insisté sur les années fondamentales de l'enfance pour la suite des choses dans la vie. Vous ne pouvez pas ne pas aimer Victor.

L'été des lucioles. Gilles Paris. Éditions Héloïse d'Ormesson 221p. www.editions-heloisedormesson.com